

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

AMBASSADE EN TÜRKIYE

N° 023M071/ACT/DC



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

EMBASSY IN TÜRKIYE

Ankara, 08 MAR 2023

**MESSAGE DE S.E.M. L'AMBASSADEUR
AUX FEMMES DE LA COMMUNAUTE CAMEROUNAISE DE TÜRKIYE
A L'OCCASION DE LA 38^{ème} EDITION DE LA JOURNEE INTERNATIONALE
DE LA FEMME**

8 MARS 2023

Chères Sœurs Camerounaises de la Türkiye,

En ce jour spécial du **08 mars 2023**, le Cameroun se joint au reste de la Communauté Internationale pour commémorer dans la ferveur partagée la 38^{ème} Edition de la Journée Internationale de la Femme, célébrée cette année sous le thème « **Pour un Monde Digital Inclusif : Innovation et Technologies pour l'Egalité des Sexes** ».

A l'occasion de cette Journée dédiée aux Femmes du monde entier, nous voudrions, tout le Personnel de l'Ambassade du Cameroun en Türkiye, mon épouse et moi-même, vous souhaiter « **BONNE ET HEUREUSE FETE DE LA FEMME** ».

C'est également le lieu pour moi de saluer l'Engagement constant de la **Première Dame**, la **Dame de cœur**, **Madame Chantal BIYA** qui aux côtés de Son Illustre Epoux, le **Chef de l'Etat, S.E. Paul BIYA**, ne ménage aucun effort en vue de la promotion de l'Education numérique au profit des femmes et des jeunes filles Camerounaises à travers ses parrainages à leur formation dans cet important domaine innovant de développement.

Il y a lieu de noter que l'écart entre les sexes dans le numérique pourrait engendrer l'accroissement des inégalités économiques et sociales. Pour y palier, je vous encourage à vous intéresser davantage à l'innovation, aux technologies, bref à l'éducation numérique. De nos jours, l'inclusion des Femmes dans tous les secteurs est une nécessité pour un monde qui avance dans sa modernité.

Tout en vous renouvelant nos sentiments d'encouragements appuyés, je voudrais saisir cette heureuse occasion pour réaffirmer la constante disponibilité de l'Ambassade à travailler en synergie avec vous pour assurer le plein épanouissement des Femmes Camerounaises de la Türkiye.

Que **Dieu Tout-Puissant** vous bénisse et continue à vous guider dans vos nobles rôles de Mères, Epouses, Sœurs et Filles dans une société en pleine mutation.

BONNE ET JOYEUSE FETE DE LA FEMME !



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

AMBASSADE EN TÜRKIYE

N° 023M072 /ACT/DC



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

EMBASSY IN TÜRKIYE

Ankara, 08 MAR 2023

**MESSAGE OF HIS EXCELLENCY THE AMBASSADOR TO THE WOMEN OF THE
CAMEROONIAN COMMUNITY OF TÜRKIYE ON THE OCCASION OF THE 38TH
EDITION OF INTERNATIONAL WOMEN'S DAY**

MARCH 8, 2023

Dear Cameroonian Sisters of Türkiye,

On this special day of **March 8, 2023**, Cameroon joins the rest of the International Community in commemorating with shared enthusiasm the 38th Edition of International Women's Day, celebrated this year under the theme "**For an Inclusive Digital World: Innovation and Technologies for Gender Equality**".

On the occasion of this Day dedicated to Women around the world, we would like, All the Staff Members of the Embassy of Cameroon in Türkiye, My Spouse and Myself, to wish you "**HAPPY AND BLISSFUL WOMEN'S DAY**".

It is also the opportunity for me to salute the constant Commitment of the **First Lady**, the **Queen of Hearts**, **Mrs. Chantal BIYA** who, alongside Her Illustrious Husband, the **Head of State**, **H.E. PAUL BIYA**, spares no effort in promoting Digital Education for the benefit of Cameroonian women and young girls, by sponsoring their training in this important innovative field of development.

It should be noted that, the current digital gender gap could lead to increased economic and social inequalities. To overcome this, I encourage you to take a greater interest in innovation, technology, in a nutshell, Digital Education. Nowadays, the inclusion of women in all sectors is a necessity for a world that is advancing in its modernity.

While renewing our strong encouragement, I would like to seize this happy opportunity to reaffirm the constant availability of the Embassy to work in synergy with you to ensure the full development of Cameroonian Women in Türkiye.

May **God Almighty** bless you and continue to guide you in your noble roles as Mothers, Wives, Sisters and Daughters in a changing society.

HAPPY AND JOYFUL WOMEN'S DAY!



Victor Tchatchouwo
Victor TCHATCHOUWO
Ambassadeur